

Autor: DICZ, 12.09.2013

Vogelwaid rast davon

Zum vorletzten von sieben Meisterschaftsläufen waren zwei leistungsstarke Motocross-Piloten des 1. RMC Reutlingen ins hohenlohische Crailsheim gereist. Auf der 17,204 Kilometer langen Rennstrecke "An der Barenhaldenmühle" des dortigen MFC gingen 40 Fahrer ins Zeittraining. Das hoffnungsvolle Duo der Region konnte sich relativ locker fürs Halbfinale qualifizieren. Nachdem sie auch da nichts anbrennen ließen, standen sie zusammen mit 28 weiteren Motocross-Athleten am Start des Punkte bringenden finalen Rennens.

Der Sondelfinger KTM-Pilot Kevin Vogelwaid machte schnell deutlich, dass der Tagessieg nur über ihn gehen würde. Nachdem er seinen heißen Ofen 20 Runden lang über den Parcours gehetzt hatte, wurde für ihn die schwarz-weiße Zielflagge als Erster gewunken. Die damit eingefahrenen optimalen 50 Punkte lassen ihn der Gesamtwertung der BW-Pokal-Serie hoffnungsvoll entgegen sehen.

Und auch der RMC-ler Joseph Rütter zeigte sich in Crailsheim von seiner besten Seite. Der auf Kawasaki fightende Deizisauer fuhr im Feld der 30 Finalisten auf den ebenfalls sehr guten Platz sechs und kassierte dafür 32 Punkte für die Meisterschaft.

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm